



UNIVERSIDAD | SOCIEDAD

# La USAL defiende los derechos humanos

## La Escuela de Educación y Turismo pone en marcha un proyecto de innovación docente centrado en esta materia



Presentación, ayer, del 'Rincón de los derechos humanos'. / VANESSA GARRIDO

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

Que los derechos humanos sean una materia presente en todas las facetas de la vida universitaria. Bajo esta premisa, la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca está desarrollando durante este curso un proyecto de innovación docente que busca «incorporar» los derechos humanos a todos los títulos de la USAL.

Así lo explicó este miércoles el profesor Javier Jiménez, que reconoció que fueron unos estudios que alertaban sobre el retraso de la universidad española en la incorporación de una estrategia en defensa de estos derechos los que les animaron a trabajar más en serio en la materia.

En este sentido, la Escuela de Educación y Turismo ha puesto en marcha dos iniciativas. La primera de ellas, de la mano de la bibliotecaria, Consuelo Martín. Se trata de un 'Rincón de los derechos humanos', para difundir la actividad que distintas organizaciones realizan en defensa de los derechos humanos, así como para ser usado como punto de información.

Y la segunda, un cinefórum en colaboración con Amnistía Internacional que arranca esta misma tarde en la Biblioteca Pública. «Hemos querido centrarlo en los derechos de la infancia», explicó el profesor universitario, para el que esta elección adquiere todo su sentido en un centro universitario centrado en la formación de los futuros profesores. Y para ello se han elegido tres cintas que abordan respectivamente el derecho a la educación, el derecho a la identidad de género en las escuelas y la explotación y el trabajo infantil.

**PELÍCULAS DEL CINEFÓRUM.** Las proyecciones arrancarán hoy a las 19,00 horas con 'Camino a la escuela' y con la presencia del profesor Justo Boleka. El 12 de abril se retomará la actividad con la proyección de 'Tomboy'. Y el 19 de abril se podrá disfrutar de 'Diamantes negros', en cuyo debate posterior participará el propio profesor Javier Jiménez.

En este proyecto participan docentes y miembros del personal de administración y servicios y abarca diversos ámbitos, como la preparación de las prácticas de los futuros maestros, el programa interuniversitario de la experiencia, o la realización de talleres para los profesores de la Universidad.